



Vol. 2

ギカイホウコク
10
OCT 2020

市民サービスが もたない？ 巨額の財源不足 を市長も認める



特集 京都市9月議会 超速報！！

菅総理誕生でどうなる解散総選挙？

コロナ対策を急ぐ京都市選挙管理委員会

すがや浩平
京都市議会議員事務所

市政に関するご意見・ご要望をお待ちしております。

日本維新の会への入党を希望する。 選挙(立候補)に興味がある。 ポスター掲示を許可する。

お名前	フリガナ	ご連絡先	() -
ご住所	〒		

※ ご記入いただいた個人情報は、ご連絡以外の目的では使用いたしません。

FAX	1 上記に記入し、キリトリ線で切る	2 右記番号までFAXする	3 後日ご連絡させていただきます	Fax 075-493-6564
Email	1 QRコードを読み取るかメールアドレスを入力する	2 項目を記入し、送信する	3 後日ご返信させていただきます	Email sugayakohei0919@yahoo.co.jp

※ 上記の枠内にご記入のうえ、写真に撮ったものをメールに添付し送信いただいても大丈夫です。



日本維新の会 党員・候補者募集

日本維新の会では、党の綱領にご賛同いただき入党してくださる方と立候補者を募集しています。
入党には年額2千円の党費と審査が、立候補には公募申請がそれぞれ必要となります。
詳しくは「京都維新の会」ウェブサイトにてご確認ください。 <http://kyoto-ishin.jp/>



▲ポスター(A2サイズ)

毎月第2土曜日に議会報告会を行なっています。

私、京都市議会議員の菅谷浩平は、毎月定例の議会報告会を下記の通り開催しております。
是非ともお誘い合わせのうえ、お気軽にご参加ください。皆さまからのご意見・ご要望をお待ちしております。
[日時] 每月第2土曜日夕方5時～6時 [場所] 菅谷浩平 京都市議会議員事務所

ポスター掲示ご協力のお願い (ポスターサイズ タテ594mm×ヨコ420mm)

「菅谷浩平 議会報告会」のポスター設置場所の提供にご協力いただける方を募集しています。

著作権法上、本紙掲載の写真、図、文章の無断転載、借用、複製は禁じられています。

京都市9月議会

超速報!!

① 9月23日～9月29日

コロナ対策の第5弾を含む総額539億円の補正予算が成立

京都市9月議会が9月23日に開会した。審議期間は10月27日までの35日間の予定。京都市は第5弾となる新型コロナワイルス対策を中心とする総額539億円の補正予算案を含む計73の議案を市議会に提出した。

539億円の予算の主な内訳は以下の通り。▽資金繰りが苦しい中小企業を助けるために府と合同で金融機関に預けている融資用預託金の上乗せ 500億円 ▽保健所職員の負担を軽減するため人材派遣会社を通じて看護師や保健師を半年間派遣 1・61億円 ▽消毒液の購入・車両や会場施設を借りるなどのアーティストの活動再開支援 1・7億円 ▽妊婦対象のPCR検査を来年3月まで

延長 1・05億円 ▽令和2年の災害復旧 5・49億円

市議会では予算特別委員会を開いてこの予算案を審議し、9月29日には本会議を開いて、自民党（22名）、共産党（18名）、公明党（10名）、民主市民フォーラム（立憲・国民6名）、京都党（5名）、日本維新の会（4名）、無所属議員（1名）の全議員の賛成により全会一致で補正予算を成立させた。

一般会計予算の総額は、例年の予算額が7000億円程度に対し、過去最大の1兆897億円にまで膨れ上がることとなった。

各会派からの代表質問に対し、門川市長からは驚くべき発言があつた。主な内容は以下の通り。

▽2020年度の市税収入は新型コロナの影響で147億円程度の減収になる見込み。一方、2021年度は少子高齢化による社会福祉経費の増加など、現時点での収支見通しは500億円にも上る巨額に税や福祉などの行政サービス事業を更新するため、2014年に開発に着手したが、市長は「全面稼働が見通せない」として、既に81億円もの税を投入してきたこの事業を突如として中断すると表明した。

10月2日の決算特別委員会を皮切りにおよそ二週間、市の各担当などに對して、昨年度の決算内容について連日質疑を行う。

10月16日・19日の二日間は、門川市長に対しても直接、一問一答で質疑が出来る市長総括質疑もあり、維新を代表して今回はわざで登壇する予定。門川市長との質疑の内容は来月の11月号で詳しくお届けします。

令和元年度の京都市決算の集中審議

② 9月30日・10月1日

各会派による代表質問 市長の注目発言とは

菅内閣が9月16日に正式に発足をしたばかりだが、永田町では早期解散がまことしやかに噂されている。「国民のために働く内閣」と言う基本方針を掲げて船出をしたわけなのだから、菅内閣に対しては、残りの任期でまずは仕事をしてもらいたいところである。とは言え、早期に解散が行われた場合、国民は投票所へ足を運ぶことになる。京都市では今年の2月に市長選挙があつたばかりだが、当時はコロナウイルスの市内での感染者がほとんど見つかっておらず、実質的には次に行われる選挙が京都市内ではコロナ禍後で初めての投票になる。そこで京都市選舉管理委員会は、9月議会において、投票所のコロナ対策を進めるためにフェイスガードの購入や消



解散について会見で記者から問われる菅総理

出典：首相官邸ホームページ

菅総理誕生でどうなる解散総選挙？
コロナ対策を急ぐ京都市選挙管理委員会

今年2月の市長選投票率はコロナ流行前でも40%
市民が安心して投票所へ足を運べる万全の対策を要望

菅内閣が9月16日に正式に発足をしたばかりだが、永田町では早期解散がまことしやかに噂されている。「国民のために働く内閣」という基本方針を掲げて船出をしたわけなのだから、菅内閣に対しては、残りの任期でまずは仕事をしてもらいたいところである。とは言え、早期に解散が行われた場合は言え、早期に解散が行われた場合、国民は投票所へ足を運ぶことになる。京都市では今年の2月に市長選挙があつたばかりだが、当時はコロナウイルスの市内での感染者がほとんど見つかっておらず、実質的には次に行われる選挙が京都市内ではコロナ禍後で初めての投票になる。そこで京都市選挙管理委員会は、9月議会において、投票所のコロナ対策を進めるためにフェイスガードの購入や消

編集後記
Editor's note

あなたは「評価する・評価しない」どっち？
京都市の新型コロナ対策について、北区在住の295人の方に緊急で電話アンケート調査を行ったところ、実に3人に2人が門川京都市に対する不満を抱いていることが分かった。不満と答えた方の中で最も多かった理由は、「門川市長にリーダーシップがない」が72票(24.41%)。次いで「情報発信の不足」が56票(18.98%)で2位。「感染予防対策の不足」37票(12.54%)と「経済対策の不足」35票(11.86%)がほぼ同数で並んだ。一方で、これまでのコロナ対策に満足と答えた方は95票(32.20%)に留まった。さて、みなさんどれに当てはまるでしょうか。

菅谷浩平 京都市議会議員事務所

〒603-8232 京都市北区紫野東野町20-1
Tel 075-493-6564
Email sugayakohei0919@yahoo.co.jp



菅谷 浩平（34）
すがや こうへい

所属政党／日本維新の会
党の役職／京都府総支部幹事長
地域活動／消防団・少年補導・子ども見守り隊ほか

1986年に京都府京丹後市網野町で生まれる。京都府立網野高校、明治大学法学部を卒業後、大和証券株式会社で営業マンとして働く。2015年に28歳で京都市議選に北区から立候補し初当選。公約に掲げた議員報酬30%カットは自主的に実行中。



www.sugayakohei.com



@sugayakohei



facebook.com/sugayakohei



@sugayakohei



コロナ対策では市の姿勢を厳しく正す

③ 10月2日～27日

10月2日の決算特別委員会を皮切りにおよそ二週間、市の各担当などに對して、昨年度の決算内容について連日質疑を行う。

10月16日・19日の二日間は、門川市長に対しても直接、一問一答で質疑が出来る市長総括質疑もあり、維新を代表して今回はわざで登壇する予定。門川市長との質疑の内容は来月の11月号で詳しくお届けします。